

# 中京中だより

学校通信 N.o. 5 通巻162号  
令和元年 9月30日

日	曜	10月の行事予定	給食
1	火	11月給食申込〆切 完全下校17時30分	○
2	水		○
3	木	文化祭 午前中京中体育馆 午後右京ふれあい文化会館	×
4	金	1限文化祭片付け 2限インプレ作文 テスト前学習会 生徒会選挙告示	○
5	土	土曜学習会9~11時	
6	日		
7	月	テスト前学習会	○
8	火		○
9	水	テスト前学習会	○
10	木	第3回定期テスト	×
11	金	第3回定期テスト 前期時間割終了日	×
12	土		
13	日		
14	月	体育の日	
15	火	後期時間割開始 インプレリハ	○
16	水	6限インプレ発表会 代議・専門委員会	○
17	木	全学年確認プログラム	○
18	金	進路説明保護者会	○
19	土		
20	日	中京ふれあいまつり	
21	月		○
22	火	即位礼正殿の儀	
23	水		○
24	木	生徒会選挙立会演説・投票	○
25	金	5.6限高校訪問ホスピタセッション 1・2年教育相談 3年第三者懇談	○
26	土		
27	日		
28	月	1・2年教育相談 3年第三者懇談	○
29	火	検尿① 1・2年教育相談 3年第三者懇談	○
30	水	検尿② 中京支部授業研	○
31	木	2年チャレンジ事前訪問 1・2年教育相談 3年第三者懇談 学校運営協議会	○

## 八村塁選手の自信

10月

今年の夏は日本のバスケットボール界にとって大きな変化のある夏でした。中国で行われたFIBAバスケットボール・ワールドカップへの出場を果たしたのです。結果としては1勝も出来ずに敗退となってしまいましたが本戦への出場自体が今までの日本ではありえないことでした。ではなぜ急激に日本のバスケットボールが強くなったのでしょうか。選手たちが短期間で急激に技術的に上手くなったのでしょうか。

最近CMでもよく見られるようになった八村塁選手。八村選手は大学からアメリカへ渡り、日本人として初めてのNBAドラフトの1巡目指名選手として世界中から注目をされています。彼が日本代表チームに加わるまではアジアの予選では負け越していましたが途中加入してからは負け知らずでした。特に世界ランクで上位のオーストラリア戦では豪快なダンクショットや柔らかいジャンプショットで次々と得点を奪い、勝利に導きました。そんな八村選手はよく「自信」という言葉をインタビューで使います。

アメリカでは、日本の部活動とは違い、トライアウトを勝ち抜かなければ入部が認められません。入部したとしても競争が激しく、生き残るために練習を人一倍頑張り、強い意思を持って取り組まなければなりません。そういう環境を勝ち抜いたことで八村選手には自信が芽生えたのでしょう。そしてまた、日本代表をワールドカップへ導いたことで自信を深めるでしょう。また、結果が出たことで周りの選手も自信をもてたのだと思います。

結果が出れば自信を持てると思います。ただ、結果が出る前の「自分を信じられるだけの努力をしたか」が大切なのだと思います。「これだけやったんだから大丈夫」と思えると心強いですよね。学校生活でも部活動や高校受験など、みなさんも自分を信じられるだけの努力をして100%の力が發揮できればきっと良い結果に恵まれると思います。そうなることを願っています。  
(生徒指導部長 青野 悟)

10月預かり金振替は 10日(木)と25日(金)です。

1・2年、1年1組 5,000円

※3年生の諸費納入は終了しました。

## 11月の予定

11月1日(金) 1・2年教育相談 3年第三者懇談

11月5日(火) 2年チャレンジ体験(～8日)

3年乳幼児とのふれあい体験

11月7日(木) 1年ファイナンスパーク

11月13日(水) 生徒会認証式

11月16日(土) 土曜学習

11月20日(水)～22日(金) 第4回定期テスト

11月27日(水)・28日(木) 1年フィールドワーク(日本銀行)

※10月11日は昼食をとらずに下校。部活動は再登校。

# 令和元年度体育大会テーマ

## 一閃 ～自分の道を～

令和元年9月25日(水)実施

美術部が  
作成！

### 入場行進・開会式



### 100m走



### 200m走



### 400m走



### 風船割り競争



### バランステニス



### CAN活動



### 球技大会



### 綱引き



### 台風の目



### 大縄跳び



### 部活対抗リレー



### 筏流し



なかちゅう  
名物！

### 男女混合リレー



### 女子リレー



### 全員リレー



### 男子リレー



### 閉会式



### 玉入れ



一致団結して戦う姿に  
感動！！